



Pièces	3 Pièces
Superficie	70 m²
Référence	491
Prix	240 000 €

Vence

Maison à vendre (06140)

Charmante maison de village à Vence, au coeur du centre historique. Cette demeure séculaire en pierre s'étend sur trois niveaux, dévoilant un charme authentique. La propriété allie l'histoire à la modernité, offrant un espace de vie spacieux et lumineux. Les commodités de la ville sont accessibles à pied, facilitant le quotidien. Chaque niveau dévoile des détails architecturaux uniques, créant une atmosphère chaleureuse. Une opportunité rare d'acquérir une résidence au cachet exceptionnel dans ce quartier prisé. Le tout dans une ancienne rue romaine...

Charming village house in Vence, in the heart of the historic center. This centuries-old stone residence extends over three levels, revealing an authentic charm. The property combines history with modernity, offering a spacious and bright living space. The city's amenities are within walking distance, making everyday life easier. Each level reveals unique architectural details, creating a warm atmosphere. A rare opportunity to acquire a residence with exceptional character in this popular area. All in an ancient Roman street...

GIRAF L'IMMOBILIER QUI PREND DE LA HAUTEUR

33 AVENUE GEORGES CLEMENCEAU - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

